
 ６月９日（木）に「ファイトスポフェス inNK」を行いました。
2度延期になって、子供たちにとっては待ちに待ったスポフェス
でした。全種目とも無事実施することができました。 

 感染症対策のための参加者数の制限や当日までの検温の実施等、
皆様の御協力ありがとうございました。また、会場準備や運営の
補助、片付等、大変お世話になりました。 

 『自立』『自律』を促すためのプロジェクトとして、子供たち自らの手で作り上げていこうと実行委
員を中心に意見を出し合ってきました。ここで、スポフェス後の子供たちの振り返りを紹介させてい
ただきます。 

 

 

 

 

 わたしががんばったきょうぎは、全校リレ
ーです。一周走ったけれど青組をぬかして、
人にぬかされずに走れたことが、がんばった
ことだと思います。 

【3年  伊藤 穂乃花】 

 これからもいちご一会ダンスをもっとれんし
ゅうして、じょうずになりたいです。 

【２年  さいとう みお】 

 がんばったことは、広報係として通信を書い
たりプログラミングを活用してポスターを作っ
たことです。これから広報係で身に付けたポス
ター作りの技術や文章力などを生活に活かして
いきたいと思います。 

【6年  秋元 大河】 

 よさこいソーランで分からないところは、
5・6年生を見ながら上手に踊ることができま
した。つぎのスポフェスはもっと体を動かした
いです。 

【４年 塩澤 陽菜】 

 本番前まで、実行委員として、運動会の名
前、スローガン決めなどを頑張りました。5
年生なので低学年の面倒を見たり、自分から
動けたりしてとても良かったです。 

【５年  大森 梨花】 

 リレーでずるをしないではしれたから、こ
れからもずるをしないで、みんなとなかよく
したいとおもいました。 

【１ねん たかねざわ みなと】 


